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開会（午前１１時００分） 

 

開   会 

 

議長（鍛治谷眞一） 

本日１０月５日は休会の日となっておりますが、議事の都合によりまして、

本会議を開かせていただきます。 

ただいまから、平成２８年第６回能登町議会１０月会議を開会いたします。 

ただいまの出席議員数は、１２人で定足数に達しておりますので、これから

本日の会議を開きます。 

なお、本１０月会議の会議期間は会議日程表のとおり、本日１日といたしま

す。 

本日の議事日程は、お手元に配布のとおりです。 

あらかじめ、本日の会議時間を延長しておきます。 

 

会議録署名議員の指名 

 

議長（鍛治谷眞一） 

日程第１、「会議録署名議員の指名」を行います。 

会議録署名議員は、会議規則第１２２条の規定によって、 

５番 小路 政敏 君、 

 ６番 酒元 法子 君を 

指名いたします。 

 

諸般の報告 

 

議長（鍛治谷眞一） 

日程第２、「諸般の報告」を行います。 

 地方自治法第１２１条第１項の規定により説明のため議場に出席を求めた者

の職氏名は、お手元に配付のとおりであります。 

次に、本日の会議に町長より別冊配布のとおり、議案２件が提出されており

ますので、ご了承願います。 

 これで、諸般の報告を終わります。 

 

議案上程 
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議長（鍛治谷眞一） 

日程第３、議案第８３号「平成２８年度能登町一般会計補正予算」及び日程

第４、議案第８４号「請負契約の締結について（平成２８年度社会資本整備総

合交付金事業 梅ノ木団地四号棟建設工事（建築））」の２件を一括議題といたし

ます。 

 

提案理由の説明 

 

議長（鍛治谷眞一） 

町長から提案理由の説明を求めます。 

 町長 持木一茂 君 

 

町長（持木 一茂） 

本日ここに、平成２８年第６回能登町議会１０月会議の開会にあたり、ご提

案いたしております、各議案の提案理由をご説明する前に、一言ごあいさつを

申し上げます。 

さて、宮中で１１月２３日に行われる新嘗祭で使用する新米を収穫する御抜

穂式が去る９月２４日に、上長尾地区の献穀田で営まれ、参列してまいりまし

た。当町の献穀田は、平成１８年の瑞穂地区で献上米を奉耕して以来、１０年

ぶりとなりました。５月に行われた御田植式から４ヶ月目の収穫であります。

皇室へ献上されることは町にとっても大変名誉なことであり、能登町産米の名

声を高める絶好の機会であると考えております。既に町内では、殆どの水田で

稲刈りが終わっておりますが、水稲耕作者にとって、１年の内で一番嬉しいの

が、収穫の時期ではないかと思います。 

次に、９月は防災月間であり、去る２５日には能登町総合防災訓練を行いま

した。町民の皆様には、日曜日にもかかわらず、大勢のご参加をいただきまし

た。この訓練によって、普段から防災に対しての意識の高揚の一助になったの

ではないかと思います。ご協力ありがとうございました。 

それでは、本日ご提案いたしました議案２件につきまして、ご説明いたしま

す。 

議案第８３号「平成２８年度能登町一般会計補正予算（第４号）」は、１３６

５万円を追加して、予算総額を１５４億７４１０万８０００円とするものです。 

歳出から説明いたします。第１１款「災害復旧費」、第１項「農林水産施設災

害復旧費」において、１３６５万円を追加いたしました。 

内容は、８月１５日に発生した豪雨災害により、農地災害復旧費５件分、農

業用施設災害復旧費６件分の追加でありますので、よろしくお願いいたします。 
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この財源として、歳入に、第１１款「分担金及び負担金」、第１４款「県支出

金」、第１７款「繰入金」、第２０款「町債」を追加し、収支の均衡を図りまし

たので宜しくお願いいたします。 

次に、議案第８４号「請負契約の締結について（平成２８年度社会資本整備

総合交付金事業 梅ノ木団地４号棟建設工事（建築）について」ですが、去る

９月２１日、制限付き一般競争入札（事後審査型）を行いましたところ、４９

１４万円で、能登町字松波の株式会社西中建設が落札致しましたので、能登町

議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第２条の規定

により、議会の議決を求めるものであります。 

以上、本会議に提出いたしました議案等につき、その大要をご説明申し上げ

ましたが、議員各位におかれましては、慎重なるご審議をいただきまして、適

切なるご決議を賜わりますようお願い申し上げまして、提案理由の説明を終わ

らせていただきます。 

どうかよろしくお願い申し上げます。 

 

議長（鍛治谷眞一） 

以上で提案理由の説明が終わりました。 

 

質   疑 

 

議長（鍛治谷眞一） 

 ただいま議題となりました議案第８３号及び議案第８４号の２件の審議方法

についてお諮りいたします。 

 議案第８３号及び議案第８４号の２件の審議方法は、全体審議といたしたい

と思います。これにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

議長（鍛治谷眞一） 

 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第８３号及び議案第８４号の２件は、全体審議とすること

に決定いたしました。 

 これから質疑を行います。 

 質疑ございませんか。 

 １０番 向峠茂人君。 
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１０番（向峠茂人） 

 それでは、議案第８３号、農地と農業用施設の災害で全協で説明ありました

けど、この場所をちょっと私、したためたいと思わずにゆっくり箇所をご説明

いただきたいと思います。 

 

議長（鍛治谷眞一） 

 農林水産課長 桶間実君。 

 

農林水産課長（桶間実） 

 それではお答えいたします。 

 農地災害５件、それから施設災害が６件ということで、全体で１１カ所でご

ざいます。 

 まず、当目が３件、黒川に１件、国光に１件、瑞穂が２件、大田原１件、上

町１件、合鹿１件、鶴町１件の１１件でございます。 

 

議長（鍛治谷眞一） 

 よろしいですか。 

 １０番 向峠茂人君。 

 

１０番（向峠茂人） 

 これ全部、農地ですね。 

 

議長（鍛治谷眞一） 

 農林水産課長 桶間実君。 

 

農林水産課長（桶間実） 

 それでは、農地のほうで、まず当目が１件、黒川１件、国光１件、瑞穂１件、

大田原１件です。 

 それから、施設のほうですが、当目が２件、上町１件、合鹿１件、鶴町１件、

瑞穂が１件の計６件です。 

 農地が５件と施設が６件です。 

 以上です。 

 

議長（鍛治谷眞一） 

 ほかにありませんか。 
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（「なし」の声あり） 

 

議長（鍛治谷眞一） 

 質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

 

討  論 

 

議長（鍛治谷眞一） 

これから、討論を行います。討論は、ありませんか。 

 

（討論なしの声） 

 

議長（鍛治谷眞一） 

討論なしと認めます。これで討論を終わります。 

 

採  決 

 

議長（鍛治谷眞一） 

これから、採決を行います。 

お諮りします。 

議案第８３号「平成２８年度能登町一般会計補正予算」は、原案のとおり決

定することに賛成する諸君の起立を求めます。 

 

（賛成者起立） 

 

議長（鍛治谷眞一） 

起立全員であります。 

したがって議案第８３号は原案のとおり可決されました。 

次に議案第８４号「請負契約の締結について（平成２８年度社会資本整備総

合交付金事業 梅ノ木団地四号棟建設工事（建築））」は、原案のとおり決定する

ことに賛成する諸君の起立を求めます。 

 

（賛成者起立） 

 

議長（鍛治谷眞一） 

起立全員であります。 
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したがって議案第８４号は原案のとおり可決されました。 

以上で、本１０月会議に付議されました議件は全部終了しました。 

 

閉会のあいさつ 

 

議長（鍛治谷眞一） 

町長から発言を求められておりますので、これを許します。 

町長 持木 一茂 君 

 

町長（持木 一茂） 

平成２８年第６回能登町議会１０月会議を閉会されるに当たり、一言ご挨拶申

し上げます。 

この度の会議におきましては、「平成２８年度能登町一般会計補正予算」及

び「請負契約の締結について」の案件につきまして、慎重なるご審議を得まし

た結果、いずれも原案どおり可決をいただきましたことを厚くお礼申し上げま

す。 

さて、今週末の９日に能登高校グラウンドにおいて、能登町大運動会が開催

されます。昨年は残念ながら、天候不良により中止となりましたが、今年は爽

やかな秋晴れのもとで行えることを願っておりますので、町民の皆様も奮って

ご参加ください。 

また、月末の２９日、３０日には内浦体育館において、能登町町民文化祭が

開催されます。２９日は芸術部門の展示、３０日は芸能部門の発表が予定され

ており、様々な芸術文化に触れる機会です。 

まさに、スポーツの秋、芸術の秋を満喫することができますので、町民の皆

様におかれましては、積極的にご参加いただきますようお願い申し上げまして、

閉会のご挨拶といたします。 

 

散  会 

 

議長（鍛治谷眞一） 

ここで確認のため申し上げます。 
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先の定例会議の休会決議で、明日１０月６日から、１２月定例会議の定例日

の前日であります１２月５日までの間は、休会とすることに決定しております

ことをご承知願って、本日はこれをもちまして散会いたします。 

皆さんご苦労さまでした。 

全協でも申し上げましたが、各委員会委員の選任調整のための懇話会を議員

控室において行いますので宜しくお願い致します。 

 

散会（午前１１時１６分） 

 

 上記、会議の経過を記載し相違ないことを証するため、個々に署名する。 

 

平成２８年１０月５日 

 

能登町議会議長 鍜治谷 眞一 

 

 

 

会議録署名議員 小路 政敏 

 

 

 

会議録署名議員 酒元 法子 

 


